

5ème RÉGATE INTERNATIONALE ARRECIFE - AGADIR

ENFIN DE RETOUR

"Après plusieurs années d'absence, la régata Arrecife-Agadir est de retour au programme des activités nautiques de notre région, suite à la signature d'une convention entre les îles Canaries et la région de Sous Massa Draa. Dénommé NAUCAM, ce projet, dont les intervenants sont l'université de Las Palmas, l'université Ibn Zohr d'Agadir, Cétecima, la Mairie de Las Palmas, la SMIT, le YCA... a pour but de dynamiser le secteur de la plaisance et des sports nautiques tant du côté touristique que socio-économique, en créant une synergie entre les deux rives. La Marina d'Agadir et le Yacht Club d'Agadir vont conjointement accueillir une trentaine de voiliers qui prendront le départ de la ville d'Arrecife à Lanzarote, le 20 Août, pour arriver le 22 à notre port de plaisance." Samir Benjelloun, Capitainerie du port de plaisance.

UNE ANCIENNE RÉGATE

Depuis 1986, la Régate Internationale Arrecife-Agadir œuvre à la promotion des relations transfrontalières entre le Maroc et l'Espagne, notamment dans le secteur du tourisme nautique. La cinquième édition, prévue le 20 Août, est organisée par le Real Club Náutico de Arrecife et le Yacht Club Agadir, en collaboration avec la

Fédération Royale Marocaine de Yachting à Voile et la Fédération Royale Espagnole de Voile, à travers la Fédération Canarienne de Voile. Les participants auront droit à un parcours d'environ 200 milles nautiques pour une durée de 35 à 40 heures entre Arrecife de Lanzarote des îles Canaries et Agadir.

L'HISTOIRE DES CLUBS

Le Real Club Náutico d'Arrecife tient ses origines du vieux Casino d'Arrecife, fondé au milieu du XIXe siècle. Jadis société de loisirs et de détente, le club a évolué pour travailler à la promotion et à l'organisation de toutes sortes de compétitions sportives, en particulier celles nautiques. Sans oublier la promotion et le développement de toutes sortes d'activités de loisirs, culturelles et sociales.

Notre Yacht Club d'Agadir a été recréé en 1963, peu après le séisme. À cette époque, il fallut de nombreux efforts pour redonner un élan au développement de la pratique de la voile. L'actuel Yacht Club d'Agadir, membre de la Fédération Royale Marocaine de Yachting à Voile, initie notamment, chaque année, de nombreux jeunes et enfants aux joies de la navigation sous ses aspects théoriques et pratiques.

ANIVERSARIO 66 ANIVERSARIO

LXIII EDICIÓN REGATA INTERNACIONAL DE SAN GINÉS

PUERTO DE LA LUZ-ARRECIFE 16 Y 17 DE AGOSTO DE 2013

ORGANIZA REAL CLUB NÁUTICO DE ARRECIFE

V EDICIÓN REGATA INTERNACIONAL ARRECIFE-AGADIR 20 AGOSTO 2013

ISLAS CANARIAS

La Palma Tenerife La Gomera Las Palmas de Gran Canaria Fuerteventura Lanzarote

AFRICA

AGADIR Marruecos

PUERTO DE LA LUZ

111 milles nauticos

— LXIII EDICIÓN REGATA INTERNACIONAL DE SAN GINÉS
— V EDICIÓN REGATA INTERNACIONAL ARRECIFE-AGADIR

REAL CLUB NÁUTICO DE ARRECIFE
Rafael González Negrín 1 - 35.500
Teléfono: 928.81.49.61 / 637.03.84.56 • www.rcna.es

siguenos en twitter
twitter.com/rcnarrecife

RÉSEAU NAUCAM CANARIES-MAROC

Initié à Agadir en février dernier, le réseau nautique Canaries-Maroc NAUCAM a tenu ses 2èmes journées de travail à Las Palmas de Gran Canaria, les 10 et 11 juin 2013. Basée sur le rapprochement d'intérêts entre les entrepreneurs et les marinas sportives des destinations concernées, la rencontre a élaboré, pour 2014, une offre touristique nautique promotionnelle unique combinée au positionnement des Îles Canaries et du Maroc

comme périmètre pour marins expérimentés. Elle a également servi à identifier des actions concrètes de coopération entre les clubs nautiques et les fédérations de voile impliqués dans les destinations. Les journées de travail du NAUCAM ont noté la participation des représentants des yacht-clubs, des marinas et ports sportifs de la province de Las Palmas et d'Agadir.



CONVENTION NAUCAM

La convention NAUCAM, régissant cette coopération et signée à Agadir en février dernier, a permis de tirer des conclusions effectives pour les Marinas et les Clubs nautiques. Pour les Marinas, elle préconise le développement d'activités de services au Maroc, des accords de relations par les entreprises et les ports, le développement d'un sceau ou d'une marque du réseau NAUCAM, l'établissement de procédures à suivre pour les

bateaux à l'arrivée au port, etc. Pour les clubs nautiques, il s'agira d'établir un cahier des charges pour la régata Arrecife-Agadir, de signer des accords et conventions entre les clubs canarien et gadiri, de faire participer les marins et moniteurs à la régata de la Semaine Olympique prévue en décembre à Las Palmas et de diversifier les autres activités comme la pêche sportive et la plongée.

www.naucam.es

www.casinoclubnauticoarrecife.net